

金剛石

八代市立第六中学校

学校だより

令和7年11月25日

文責：校長



校訓：「金剛石の光を發揮し、まわりを照らせ」

学校教育目標：「自分を磨き、仲間と繋がり、未来を考える生徒の育成 ～共に成長していく学校～」

スペシャル・イングリッシュ・タイム ～思考・判断・表現力の向上に～



11月20日（木）は4名のALTをお招きして、スペシャル・イングリッシュ・タイムが行われました。学年ごとにテーマが設定され、マンツーマンでALTとやりとりしました。写真はその時の様子です。3年生は「自分の大切な宝物」を実物やタブレットを使って説明し、ALTからの質問に即興で答えるという授業でした。伝えたいことを英語で表現すると同時に、臨機応変に英語で答えるという思考・判断も求められます。昨今はグローバル化が進み、多くの日本人が海外へ出て行く時代です。また、海外からもたくさんの方が仕事や観光で日本を訪れています。英語を使ったコミュニケーションはこれからの中でも求められる力です。日常の授業でもしっかりと英語力をつけていってください。また、1月には今年度3回目の英語検定も予定されています。上位の級にもどんどんチャレンジしていって欲しいと思います。（八代市からの受検料補助もあるので積極的に活用してください）

チューリップの植え付け ～たくさんの協力、有り難うございました～

11月20日（木）は生徒会の朝ボランティアの時間にチューリップの球根を植えました。環境美化委員長の山田さんの呼びかけでたくさんの生徒が朝早くから協力してくれました。地域の方も一緒に参加していただきました。和やかな雰囲気の中での活動となり、100個の球根があつという間になりました。年が明け、来年の3月から4月頃に校庭を彩ってくれると思います。数ヶ月先のことになりますが、何事もしっかりと準備をしていくことが花を咲かせることにつながります。六中の皆さんも将来を見据え、今やるべきことを一つ一つ丁寧に取り組み、自分なりの花を咲かせて欲しいと思います。



薬物乱用防止教室 ～自分事として考える～

11月14日（金）は全学年で薬物乱用防止教室を行いました。八代警察署の矢津田様を講師に迎え、最近の状況や気をつけるポイント等を分かりやすく話していただきました。薬物というと遠い存在のように感じるかもしれません、近年は大学生や高校生、さらには中学生も逮捕されるなど、低年齢化が進んでいます。SNS等で勧誘されたり、偽の情報が流されたりして被害が広がっているとのことです。いつ自分の身の回りに危険が近づいてくるか分かりません。他人事ではなく、自分事として今回の講話の内容をこれから的生活に活かしていってください。



10月・11月の表彰 ～六中生、頑張っています～

最近生徒がいただいてきた賞です。先日の生徒集会で表彰しました。

10月25日	八代地区新人バレーボール大会	男子代表の部	準優勝
10月26日	八代地区新人バレーボール大会	男子1年生の部	準優勝
	熊本県新人ソフトテニス大会	女子ダブルス	優勝：諫佐純、早川叶夢ペア
11月 4日	日本学生科学賞熊本県審査会		
	審査員特別賞「金剛地区の土の性質・成分と作物の関係」	土壌研究班（2・3年生）	
11月15日	八代招待中学生バレーボール大会	男子2位パート	優勝
11月15日	八代招待中学生バレーボール大会	女子2位パート	準優勝

